

# Gobierno anuncia querrela por ataque contra helicóptero que combatía incendio forestal

**COLLIPULLI.** Delegado Eduardo Abdala condenó el hecho: “Son personas que le hacen mucho daño a la Región”, dijo. Ayer se mantenían cuatro focos activos, existiendo preocupación por siniestro en Pitrufquén

Carolina Torres Moraga  
 carolina.torres@australtemuco.cl

## Seis

**comunidades** mantienen toque de queda en la Región. En Malleco: Angol, Collipulli, Ercilla, Traiguén y Lumaco; mientras que en Cautín, sólo Galvarino.

**M**añana lunes será presentada una querrela criminal contra quienes resulten responsables del violento ataque que sufrió un helicóptero que combatía uno de los tantos focos de incendios forestales en la comuna de Collipulli.

Fue en horas de la tarde del viernes cuando se produjo el hecho en el sector rural de Curaco, en Collipulli, en los momentos que los tripulantes de la aeronave arrendada por Senapred realizaban maniobras para recolectar agua, siendo víctimas del disparo de perdigones que ocasionaron diversas abolladuras en el exterior del helicóptero, sin dejar personas lesionadas.

El delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala, condenó el hecho, calificándolo como “gravísimo” y dijo que se trata “de personas que le hacen mucho daño a la Región”. Pese a ello, descartó vincular este atentado con reivindicaciones territoriales, asegurando que si bien “en la zona existen demandas de tierras, no obstante yo no quiero hacer ninguna vinculación de este hecho con una posible reivindicación”.

Sobre la acción legal, Abdala precisó que será presentada por disparos y el delito de homicidio frustrado, aunque insistió que se están efectuando los análisis sobre cuáles son las condiciones para alcanzar el mejor resultado procedimental. “Esta es una situación gravísima que como Gobierno y como Ministerio del Interior no vamos a tolerar, es una acción que atenta contra la seguridad de las personas”, dijo. A la vez, sobre la probable invocación de la Ley Antiterrorista, Abdala declinó referirse, asegurando que “los técnicos están haciendo el análisis jurídico sobre el particular”.

### FOCOS ACTIVOS

En lo que respecta a los incendios forestales, ayer aún se mantenían cuatro focos activos en distintos puntos de la Región, existiendo especial preocupación por un siniestro desatado en la comuna de Pitrufquén,



EL HELICÓPTERO ATACADO EL VIERNES EN COLLIPULLI DETUVO AYER SU FUNCIONAMIENTO DEBIDO A LOS PERITAJES TRAS LOS VIOLENTOS HECHOS.

donde incluso existiría una persona detenida.

“Tenemos cuatro focos activos y quiero señalar que la alcaldesa de Pitrufquén se comunicó con nosotros a propósito de un foco que amenazaba a 50 viviendas”, indicó el delegado, quien agregó que la PDI detuvo a una persona como eventual responsable de generar fuego en Pitrufquén.

Al mismo tiempo, el jefe de

Defensa Nacional, general Alejandro Moreno, señaló que se mantiene el toque de queda “con énfasis en poder mantener la seguridad a todas las personas y organismos de las comunas afectadas”, que están con la medida.

En tanto, la prefecta (s) de Cautín, teniente coronel Ximena Valle, indicó que a la fecha “tenemos 59 infractores por el tema del toque de queda y 6 personas detenidas en este contexto”. 



AYER SE MANTENÍAN CUATRO FOCOS ACTIVOS DE INCENDIOS FORESTALES.